



やさしく・かしこく・たくましく

令和7年4月15日

九中だより

第1号

立川市立立川第九中学校

櫻のように力強く 空に向かって！

校長 今本 由美子



始業式 校歌斉唱

4月7日に始業式、そして8日に入学式を実施し、3年生94名、2年生95名、1年生74名の計263名で令和7年度をスタートいたしました。始業式や入学式では、3年生が最上級生として堂々とした振る舞いで全体をリードし、2年生がそれに続いて、新たに仲間となった1年生に九中生としての手本を示してくれました。

翌日から、早速様々な活動が生徒たちを待っていました。各クラスでの学級開きや今年度使用する教科書の配布、1年生は校内巡り、そして各教科のガイダンス、水曜日の放課後には、1年生を対象に部活動紹介もありました。各部が趣向を凝らし、それぞれの部の紹介と、新入部員獲得に向けたアピールを行っていました。木曜日には、九中の伝統的取組である、「九中農園」の開園式を行いました。農園ボランティアの方の指導とサポートのもと、早速土づくりを行いました。強風の中、舞い上がる土やたい肥に苦戦しながらも、最後まで1年生皆で協力して作業しました。

ここで、改めて皆様にごあいさつ申し上げます。私は今年度、本校に着任いたしました、今本 由美子と申します。3月までは市内の立川第三中学校に勤務しておりました。立川市の学校に勤務するのは2校目ですが、かつて祖父母宅が栄町にあり、幼少の頃より何度も訪れておりました。そのためか、勤務している年数以上に立川という町には不思議な縁と愛着を感じております。これまでの教員生活で培ってきた経験をもとに、立川第九中学校の発展に向けて全力を注いでいく所存です。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。開校以来、保護者、地域の皆様に見守り、支えていただく中で九中は生徒とともに成長してまいりました。今後も、生徒や保護者、地域の皆様にとって「誇れる学校」であり続けるよう、生徒、そして教職員とともに、歩みを進めていきたいと思っております。皆様のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



新しい教科書を受け取って…



部活動紹介の様子



農園活動 強風の中、頑張りました！